

10. Kirchbautag Stuttgart 1959

Vorträge:

Kirchlicher Oberbaurat Klaus Ehrlich:

Der evangelische Kirchenbau in Württemberg bis zur Mitte des 19. Jahrhunderts.

Baudirektor Gerbert:

Planung der Wohnstadt.

Pfarrer Dietrich Fischinger:

Die Wohnstadtgemeinde als kirchliche Aufgabe.

Dipl.-Ing. Heinz Rall:

Kirchliches Bauen in der Wohnstadt.

Dr. Christian Rietschel:

Kirchenbau und Kirchliche Kunst in den Landeskirchen im Bereich der DDR.

Prof. Dr. Wolfgang Schöne:

Über den Beitrag von Licht und Farbe zur Raumgestaltung im Kirchenbau des alten Abendlandes.

Prof. Dr. August Hoff:

Abstrakte und figürliche Gestaltung in der modernen Glasmalerei.